



Rotary
第2580地区

Tokyo Riverside Rotary Club



例会 毎週木曜日12時30分 (第5木曜日のみ18時00分)

事務局 〒116-0014 東京都荒川区東日暮里 5-48-5 光陽社ビル

E-mail riverside-rc@riverside-rc.jp

会長 鈴木 久

「IMAGIN ROTARY」

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ

創立1998年5月25日 承認1998年6月3日

アートホテル日暮里ラングウッド Tel (03) 3803-1234

Tel (03) 5810-6221 Fax (03) 5810-6222

URL <http://www.riverside-rc.jp/>

幹事 杉本 剛史

「繋ぐ (tsunagu)」

東京リバーサイドロータリークラブ

例会No.1090 2023年 6月29日

上野 精養軒 2F 「梅の間」

♪ロータリーソング「奉仕の理想」

○最終夜間例会

- ・鈴木会長退任の挨拶
- ・杉本幹事退任の挨拶

メニュー ミニコース料理

【次の例会 7月 6日】

アートホテル日暮里ラングウッド 5F

2023-24年度初例会

- ・開始 12時20分～
- ・会長・幹事バッジと槌の引継ぎ
- ・点鐘
- ・国歌斉唱「君が代」
- ・ロータリーソング「奉仕の理想」
- ・新会員及びご入会予定者のご紹介
- ・新役員・理事の紹介
- ・鈴木直前会長杉本直前幹事、記念品贈呈と答礼
- ・会長挨拶及び新年度方針説明
- ・幹事挨拶

メニュー 西洋料理

【前回の例会 6月22日】

○会長報告

- ・大変寂しいことですが、松本会員と望月会員が、親クラブである東京荒川ロータリークラブに移籍されることになりました。お2人よりご挨拶を頂きたいと思います。

【6月:ロータリー親睦活動】



松本会員・望月会員

東京荒川RCへの移籍のご挨拶

○幹事報告

- ・次回 6月 29 日(木)は上野精養軒に於いて最終夜間例会です。
開始時間が 17時30分からで 30分早くなっています。お時間お間違えの無いようお願ひ致します。

○委員会報告

- ・親睦活動委員会 (中原委員長)
石垣島、小浜島親睦旅行の行程表を再度お配りいたしました。ご確認お願い致します。
集合場所:羽田空港第2ターミナル 2F
ANA出発ロビー 第6時計台
時間:7時15分
- ・次年度会長 藤井会員

①2023-24年度事業計画書のご提出は6月29日(木)までです。お忘れのないようお早めにご提出をお願い致します。

②7/6、7/13は、ラングウッドの3Fフロアー工事の為大型車の駐車場が使用できないそうです。
タワーパーキングの駐車は可能だそうです。
大型車でのご来場の方はお近くのパーキングをご利用くださいとの事です。宜しくお願ひ致します。

（原川橋から町屋）

98' Endo

・2023-24 年度 SAA (有賀委員長)
本日例会後、会場に於いて次年度の SAA の役
わりと当番についてご説明させて頂きます。
次年度 SAA の方はお残り頂きますようお願
い致します。

○出席報告		名誉会員 1 名
会員数	出席数	欠席数
38	31	7
☆ ビジター数 2 名		累計 3,638 名
木崎 重安 様	北分区ガバナー補佐	
三吉 廣明 様	東京 RC	

ニコニコBOX SAA報告

ガバナー補佐 木崎 重安 様
1年間お世話になり有難うございました。リバ
ーサイドロータリークラブの益々のご発展を
お祈り致します。

諸喜田 智 会員
ご無沙汰しております。イニシエーションス
ピーチ宜しくお願い致します。

渡辺 健次 会員
諸喜田君、本日イニシエーションスピーチ宜
しくお願い致します。

中原 修二郎 会員
諸喜田君、本日のイニシエーションスピーチ
楽しみにしています。

木村 秀和 会員
先日は、オオムラサキのお手伝いに参加させ
て頂き、いろいろお話を聞かせて頂きました。
有難うございます。諸喜田さん、イニシエーシ
ョンスピーチ楽しみにしております。

大木 武司 会員
諸喜田君、イニシエーションスピーチ楽しみ
にしています。時間に気をつけて下さい。

長谷川 正範 会員
妻の誕生日のお祝いを、有難うございました。

下川 芳延 会員
アイスクリームを有難うございました。もう
祝ってくれるのはロータリーの皆様だけにな
りました。

笠島 伸介 会員
誕生日お祝いを頂き、有難うございます。
美味しくアイスクリームを頂きました。

有賀 雅雄 会員

昨年同様、綺麗なお花が本日届きました。本
人大変喜んでおりました。有難うございました。

渡邊 学 会員

遅くなりましたが、結婚祝いに上質なハムを
頂き有り難うございました！諸喜田さん、イニ
シエーションスピーチ頑張ってください！

遠藤 正幸 会員

年間出席表彰を頂き、有難うございます。ま
だ、3回目です。諸喜田さんイニシエーション
スピーチ楽しみにしています。

ニコニコBOX	52,000円
---------	---------

2022～2023 年度 累計 1,426,000 円



北分区ガバナー補佐木崎重安様ご挨拶



誕生祝
笠島 伸介 会員



夫人誕生祝
有賀 雅雄 会員



夫人誕生祝
長谷川 正範 会員





イニシエーションスピーチ
諸喜田 智会員

6月24日(土)、25日(日)のオオムラサキ



6月24日(土)は、遠藤(正)会員、黛会員小林(弘)会員、富永会員、大角会員、熊井会員、鈴木会長、郷田会員、長谷川会員がゲージ当番に来てくださいました。



富永会員、何を
食べているので
しょうか?

多くのお客様連れ
ご家族が来園して
くださいました。
オオムラサキを
一生懸命探してい
るお子さんや、来
園のリピーター、
オオムラサキに詳
しいお父さん。

毎年来てくださっている方々がたくさんい
ることをあらためて感じました。今年はオオ
ムラサキが少なく、探すのが大変でしたが、
運よく1匹の蝶が来園者の肩に。
みんながシャッターチャンスを狙います。



オオムラサキを
見つけたようで
す。本当かな?



6月25日(日)のゲージ当番は、小根澤会員、渡辺会員、中原会員でした。



お手伝いの方々、お疲れ様でした。
あと4回です。宜しくお願ひ致します。

退任の挨拶

2022-23年度 会長 鈴木 久

2022-2023年度 最終例会を迎えるにあたりご挨拶を申し上げます。今年度は「繋ぐ」をテーマに活動してきました。

地域を繋ぐ、世代を繋ぐ、会員相互を繋ぐ、ひいては当クラブを「未来に繋ぐ」ということです。

2011年東日本大震災、未曾有の大惨事から12年が経過しました。

コロナ禍で人流制限が課され人の往来が滞り記憶も薄らいできましたが、この4月にはアサヒトラスト女子硬式野球部のお力沿いもありまして、4

年ぶりに岩手県釜石市の青少年野球の子供たちを通じ復興支援へ動き出すことができました。

また、コロナ禍の3年間、相次ぐ例会の中止は当クラブのみならずあらゆる社会活動に支障をきたしましたが、会員相互、世代を繋ぐことから今年度は100%リアル例会を開催することでface to faceによるコミュニケーション量も増やすことができたと思います。

そして今年は当クラブも発足25年を迎え、5月17日ホテルニューオータニに於いて25周年記念式典を開催することができました。伊澤実行委員長、郷田副実行委員長、小根沢副実行委員長をはじめ会員皆様の絶大なるご協力のもと無事成功に終えることができましたことを感謝申し上げます。当日は、天沼会員、渡辺（学）会員両名の素晴らしい司会からスタートし、新入会員皆様の若さ（パワー）を感じ取れた1日でした。

5月8日からは新型コロナウイルス感染症も2類から5類となり、これからは本格的なアフターコロナの時代と移り変わります。結びに、東京リバーサイドロータリークラブが次年度の藤井会長、水谷幹事体制を中心、「リバーサイド プライド」をふまえ、さらなる発展を遂げることを期待するとともに、今年度の杉本幹事、理事役員、会員皆様、そして事務局 安田さんに心よりお礼と感謝を申し上げご挨拶とさせていただきます。

1年間誠に有難うございました。



退任の挨拶

2022-23年度幹事 杉本 剛史

今年度、鈴木会長が掲げたテーマ「繋ぐ（tsunagu）」をもとに、東京リバーサイドロータリークラブの幹事を務めさせていただき、とても有意義な一年間を過ごさせていただきました。

これも、鈴木会長はじめ会員皆様及び事務局の安田さんからの多大なるお力添えのおかげでございます。心より感謝申し上げます。

今年度のはじめのうちは、まだコロナ感染が落ち着かず、例会に参加することすら不安の状況の中でも積極的に参加していただき、IT委員会のYouTube等のしっかりとした設営のご協力により、あの状況下でも良いスタートが切れ、コロナに負けず前進しようという当クラブの皆様一人一人の熱い思いを感じることが出来ました。

尚、今年度は25周年記念式典をはじめ釜石への震災復興支援、ぶっく・で・アース、夜間例会、そして明日よりの石垣島親睦旅行と数多くの行事を通じて本年度のテーマ「地域をつなぐ」、「世代をつなぐ」、「会員相互をつなぐ」の実現に向けて、一人一人の役わりを実行していただいたおかげで、当クラブの結束力、一体感を一段と深めることができました。

この一年を通して学ばせていただいた事を新会員の皆様に自分がしっかりと伝えてこれから先の東京リバーサイドロータリークラブの明るい未来と発展にお役に立てるよう頑張って参ります。一年間、かけがえのない貴重な経験をさせていただき本当に有難うございました。

